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EMENTA: Informações referentes aos 
exemplares arbóreos localizados no Largo 
São Sebastião.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Após recebermos relatos de comerciantes e feirantes do Largo São 

Sebastião, constatamos que os exemplares arbóreos situados em frente à banca de 

jornal apresentam sinais de possível infestação por cupins. Essa situação tem 

gerado apreensão tanto entre os feirantes quanto os comerciantes locais. Diante 

desse cenário, os munícipes vêm solicitar que a municipalidade adote medias 

imediatas, incluindo uma inspeção minuciosa nos exemplares nos exemplares 

afetados e , se viável, a remoção dos mesmos. Essa ação é vista como essencial 

para preservar a integridade do ambiente e garantir a segurança e estética local.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos 

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1)A municipalidade tem conhecimento da possível manifestação de cupins 

nos exemplares arbóreos em frente à banca de jornal do Largo São Sebastião?

2) Se sim, quais providencias serão realizadas?

3) Se não, a municipalidade pode realizar vistoria no local e avaliar a 

condição dos exemplares arbóreos? 

4) Como são realizadas as inspeções e manutenções nos exemplares 

arbóreos da área em questão? Há um cronograma estabelecido para tais 

procedimentos?
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5) Quais são as considerações da municipalidade sobre o impacto dessa 

possível infestação na segurança do local e na estética da área?

6) Existem medidas preventivas em vigor para evitar infestações por 

cupins nos exemplares arbóreos urbanos? Quais são essas medidas?

7) Caso seja confirmada a infestação, quais são os procedimentos 

previstos para a remoção dos exemplares afetados?

8) Existe um planejamento mais amplo para a revitalização ou 

manutenção da área do Largo São Sebastião? Em caso afirmativo, como a questão 

dos exemplares arbóreos se encaixa nesse planejamento?

Justificativa: 

 Munícipes comerciantes e feirantes procuraram este vereador para 

solicitarem providencias.

Valinhos, 25 de outubro de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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